
REQUERIMENTO Nº 018/2021 
 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de 

Vereadores de Arvorezinha – RS 

 

 

 

 

 

 

 

 

          AUGUSTO CICHELERO, Vereador com assento neste Legislativo 

Municipal,  vem à presença de Vossa Excelência requerer seja  oficiado ao Executivo Municipal  no 

sentido de revisar o sistema de iluminação pública do nosso município, substituindo as lâmpadas 

tradicionais de vapor de sódio por lâmpadas de LED, e com a economia gerada, instalar a 

iluminação pública da sede do Município até o Distrito de Pinhal Queimado, em parceria com a 

Cooperativa Cerfox. 

 

          JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente o município utiliza lâmpadas que demandam altos custos com a 

conta de energia elétrica,  com a manutenção e trocas recorrentes devido a sua baixa durabilidade, 

gerando um gasto relativamente alto aos cofres públicos.  

 

Ao se falar das lâmpadas LED o cenário é diferente. A durabilidade dessas 

lâmpadas é três vezes maior quando comparadas às convencionais, bem como a implantação desse 

tipo de iluminação gerará uma economia considerável no consumo de energia. As lâmpadas de LED 

contam com uma garantia de 5 anos, eliminando os gastos com manutenção e substituição.  

 

Os valores gerados com a economia na manutenção e substituição de 

lâmpadas e na conta de energia elétrica podem ser utilizados na implantação da iluminação pública 

até o 4º Distrito de Pinhal Queimado, melhorando a infraestrutura e a segurança dos 

arvorezinhenses, objetivando sempre uma cidade melhor para todos.   

  

           Nestes termos, 

 

           Pede deferimento. 

 

 

           Sala das Sessões, 31 de março de 2021. 

 

 

 

 

        AUGUSTO CICHELERO 

         Vereador 


